



## Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 23.09.2021 in St. Ulrich

Kirchenpfleger Steffen Prümmer und Gemeindereferentin Carmen Walter stellten sich im Gremium vor und wurden in der Gemeinde herzlich willkommen geheißen.

Hr. Breitweg erläuterte die Jahresrechnungen der Gemeinde St. Bonifatius für 2019 und 2020 sowie den Doppelhaushaltsplan für die Jahre 2021 und 2022. Jahresrechnungen und Haushaltsplan wurden wie vorgelegt einstimmig festgestellt bzw. beschlossen.

Die vom Kirchengemeinderat bestellten Defibrillatoren für unsere Kirchen und Gemeindehäuser sind aufgehängt (in der Sakristei bzw. im Eingangsbereich). Manuela Pape stellte die Funktion und Bedienung des Defibrillators vor. Bei einem Notfall kann der Defibrillator auch ohne vorherige Einweisung von jeder anwesenden Person bedient werden, da keine Vorkenntnisse erforderlich sind und die Bedienung selbsterklärend ist. Ein KGR-Team setzte in den Sommerferien die Pendelleuchten in St. Thomas instand, sie wurden gereinigt und auf LED umgestellt. Ebenfalls während der Sommerferien wurde ein Bücherschrank vor der Thomaskirche aufgestellt und gefüllt. Gern dürfen dort Bücher mitgenommen oder auch eingestellt werden. Auch die Lektüre vor Ort wird demnächst bequem möglich sein, da die bestellte Bank geliefert wurde und nur noch vor der Thomaskirche befestigt werden muss.

Der Bauausschuss bzw. ein erweitertes Team wird die Voruntersuchung zur Renovierung der Kirche St. Bonifatius mit dem Architekturbüro Duttlinger koordinieren und begleiten. Kleinere Reparaturarbeiten wurden dem Bauausschuss zur weiteren Bearbeitung übergeben.

Das Gremium sprach sich dafür aus, aufgrund der Pandemiesituation auch in diesem Jahr kein Gemeindefest in der traditionellen Form durchzuführen. Je nach Situation im November findet evtl. eine kleinere Veranstaltung statt.

Miriam del Carmen Commer legte ihr Amt als Kirchengemeinderätin nieder.

*Anne Henze*